

# Completo respaldo a EU dan países de la OTAN

Bruselas, Nov. 20 (AP). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), recomendó hoy formalmente las propuestas del presidente norteamericano Ronald Reagan en torno a la reducción del poderío en cohetes emplazados en Europa.

"El logro de resultados negociados, según lo propuesto por Estados Unidos, mejorará en alto grado la seguridad internacional y servirá a la causa de una paz estable" dijeron en una declaración representantes permanentes de la OTAN.

Declararon asimismo su complacencia por el reciente discurso de Reagan, en el que ofreció abandonar el emplazamiento en Europa, a partir de 1983, de 572 cohetes dirigidos "Pershing II" y "Crucesos", a cambio de que los soviéticos hagan lo propio con sus armamentos nucleares SS-20, SS-4 y SS-5.

"Los aliados apoyan plenamente esa posición negociadora... y la decisión norteamericana de lograr concretos resultados negociados a la mayor brevedad posible".

## Fracaso de Nicaragua señala ex embajador

Boston, Massachusetts, Nov. 20 (AP). Arturo Cruz, quien el sábado pasado renunció a su cargo de embajador de Nicaragua en Estados Unidos, dijo que está "extremadamente preocupado" por el rumbo que sigue el gobierno sandinista que dirige actualmente su país.

"Este ritual de discursos, reuniones populares

masivas y de revolución al estilo cubano, ha sido un fracaso total", dijo Cruz en una entrevista realizada en Washington y publicada hoy en el diario "The Boston Globe". "Combinada con la estridente retórica proveniente de Estados Unidos, esto podría producir en Nicaragua un resultado que me estremera el solo pensarlo", expresó.

## "Iglesia progresista" ataca arzobispo nica

Managua, 20 Nov. (AP). El arzobispo de Managua, Miguel Obando y Bravo, fue atacado cuando salía de una iglesia de un barrio pobre del Oeste de esta capital, anoche, tras decir misa allí, informó un portavoz autorizado de la Iglesia Católica Romana.

Las radioemisoras capitalinas, controladas por el gobierno, citaron al padre Bismarck Carballo, vocero del arzobispado, como diciendo en el "atenta-

do... grupos que pretenden acorralar a la iglesia atacaron a Obando y Bravo, al salir de la iglesia "Monseñor Lezcano".

Según una versión, una multitud enardecida esperaba al arzobispo fuera de la iglesia. El prelado y varios otros sacerdotes fueron introducidos rápidamente en un automóvil cuando se percibió que la multitud no estaban en tren de amistad.

Si bien algunos jefes de gobierno expresaron en forma individual opiniones favorables sobre la actitud negociadora de Reagan, esta recomendación de hoy fue la primera reacción combinada formal de los 13 países integrantes de la OTAN, que se hallan involucrados en la planificación nuclear.

El 30 de ese mes se iniciarán en la ciudad suiza de Ginebra, según lo previsto, las conversaciones. **Pasa a la página 54**

## Condenan a líder sindical por incitar huelgas

Sao Paulo, Brasil, noviembre 20 (Latin-Reuters). Un tribunal militar de Sao Paulo sentenció al más prominente líder sindical brasileño Luis Inacio Da Silva —conocido como "Lula"— a tres años y medio de cárcel por incitar a la huelga.

El tribunal, de cinco miembros, anunció ayer su veredicto contra Lula, y penas de entre dos y tres años y medio de prisión para otros 10 dirigentes sindicales después de deliberar cuatro horas y media.

Los sindicalistas fueron acusados bajo las leyes de seguridad nacional del gobierno encabezado por los militares, de haber alentado. **Pasa a la página 54**

## Kissinger niega haber cobrado por entrevistas

Lima, noviembre 20 (AP). El ex Secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, desmintió hoy que hubiese cobrado 15.000 dólares por una entrevista de 20 minutos que concedió ayer a un canal de televisión de esta capital.

Un vocero de la Embajada de Estado Unidos aquí dijo: "Estoy autorizado por el señor Kissinger para desmentir aquí dijo: "Estoy autorizado por el señor Kissinger para desmentir esa versión", que apareció hoy en algunos diarios de la ciudad.

Kissinger llegó ayer a Lima para intervenir como expositor en la clausura. **Pasa a la página 48**



INUNDACION. Bangkok, Nov. 20 (AP). Estos niños se divierten en el agua acumulada por las inundaciones que han afectado recientemente la capital de Tailandia, a causa de fuertes y prolongadas lluvias.

## Cnel. Gutiérrez y Haig analizan la situación

Washington, Nov. 20 (UPI). La situación de El Salvador fue examinada hoy por el jefe de las Fuerzas Armadas de ese país, coronel Abdul Gutiérrez, y el secretario de Estado, Alexander Haig.

Haig y Gutiérrez se reunieron durante 45 minutos en el Departamento de Estado, pero medios diplomáticos dijeron que la visita fue de carácter privado, aunque naturalmente, aprovecharon la oportunidad para analizar la situación.

Gutiérrez, que llegó anoche a esta capital, se

reunió ayer con el vicepresidente, George Bush, y con el secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Aunque nada trascendió sobre lo tratado en ambas reuniones, es de suponer que los mismos asuntos tratados con Haig fueron tema de las dos entrevistas.

El militar salvadoreño llegó a esta capital procedente de Houston, donde se sometió a un examen médico. Trascendió que Gutiérrez permanecerá varios días en Estados Unidos en procura de reposo.



"ESTRELLA BRILLANTE". El Cairo, Nov. 20 (AP). En la base aérea al Oeste de El Cairo, soldados de Infantería de Estados Unidos y Egipto, descendiendo hoy, de helicópteros, en una zona desértica, durante sus ejercicios conjuntos, denominados "Estrella Brillante".

## Príncipe Carlos pierde atención de sus oyentes

Londres, noviembre 20 (UPI). El príncipe Carlos tiene problemas para lograr la atención de la gente cuando pronuncia discursos —hasta la atención de la princesa de Wales, Diana.

Al hablar anoche ante la institución de ingenieros mecánicos, el heredero del trono británico dijo que "si no resulta controvertido, ¿cómo diablos puedo hacer para persuadir a la gente que preste atención y escuche lo que estoy diciendo?".

Manifestó que ni siquiera su esposa se deja llevar a menudo por sus discursos.

"¿Cómo puede evitar que mi esposa me quite la pluma mientras escribo esto, sentada en mis rodillas y diciendo otras cosas?", se preguntó.

El príncipe pareció aceptar el hecho de que sus oyentes no siempre se sientan absorbidos por lo que dice.

## Breves Internacionales

### E.U. suspende aerolínea rusa

Washington, Nov. 20 (UPI). El gobierno de Estados Unidos ordenó hoy suspender los vuelos de la línea soviética AEROFLOT, por una semana, a partir del sábado, como sanción por sobrevolar "áreas delicadas".

Un abogado de la aerolínea dijo que la acción era ilegal.

La Casa Blanca aceptó la recomendación hecha por la Oficina de Aeronáutica Civil para suspender a AEROFLOT, dijo un portavoz del organismo.

James Burger, el abogado que representa a AEROFLOT en Washington, dijo que la empresa soviética no decidió aún si apelar la decisión.

El Departamento de Estado solicitó la suspensión de AEROFLOT por "amenazar la seguridad nacional", el 8 de noviembre al sobrevolar varias bases militares.

### Posibles condenas de muerte

El Cairo, Nov. 20 (Latin-Reuters). Veinticuatro hombres que afrontan posibles condenas a muerte serán mañana sometidos a juicio en Egipto, acusados de complotar a perpetrar el asesinato del presidente Anwar Sadat.

Las primeras audiencias ante tres jueces militares en un sitio secreto de los suburbios de El Cairo, sería breve y en ella la acusación leería los cargos y los abogados recibirán instrucciones sobre el procedimiento procesal.

Los acusados, ya condenados por los medios de comunicación egipcios, afrontan cargos por participación directa o indirecta en el asesinato de Sadat el 6 de octubre. La fiscalía exige la pena de muerte para los 24.

### 18 días dura periódico

Lima, Nov. 20 (AP). "El País", uno de los tres nuevos diarios de Lima, que apareció hace 18 días. **Pasa a la página 23**



CANCILLERES. Bonn, Alemania, Nov. 20 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans Dietrich (de-

recha), da la bienvenida a su colega de El Salvador, Dr. Fidel Chávez Mena, antes de iniciar sus conversaciones en esta ciudad.